

Die Jungen zeigten es den Alten

Bad. Zeitung
22.05.2002

Auftakt zur Gottenheimer Dorfmeisterschaft / Sänger müssen sich im Finale geschlagen geben

GOTTENHEIM (eh). Der Auftakt der Gottenheimer Dorfmeisterschaft gestaltete sich verheißungsvoll. Sechs Teams kämpften in zwei Vorrundengruppen um den Wanderpokal der örtlichen Vereine. Schon in der Vorrunde konnte der Verein Landschaftsschonende Ortsumgebung (VLO) der Favoritenrolle nicht gerecht werden. Er hatte in den beiden vergangenen Jahren das Turnier gewonnen. In einem packenden Siebenmeterschießen gegenüber dem Zeltclub (3:2) sicherte er sich jedoch noch den dritten Rang.

Youngsters gegen Oldtimer oder Jugend-Club gegen Männergesangverein, so hieß das Finale. Die „Bubis“ trumpten mächtig auf und die „Sängerknaben“ mussten sich am Ende mit 2:0 geschlagen geben. Die Tore für die Siegerelf schossen Johannes Zimmermann und Markus Lay. Der Teamleiter des Gesangsvereines Walter Hess befand: „Wir haben toll gekämpft aber letztlich unglücklich verloren“.

Spaß und Freude überwogen beim Spiel mit der Lederkugel auf dem kurzgeschoren Rasenspielfeld. Die meisten sahen es olympisch und hatten ihre helle Freude: Dabeisein ist alles. Die Platzierungen: 1. Zeltclub, 2. Männergesangverein, 3. VLO, 4. Tennisclub, 5. Narrenzunft, 6. Zeltclub.

Das einstige Können unterstrichen die Alten Herren-Teams mit gutem Fußball. Erneut sicherte sich die Mannschaft aus Merdingen den Turniererfolg. Im Endspiel wurde der SV Wasenweiler mit



Überraschend sicherte sich das Team des Jugendclubs die Dorfmeisterschaft im Fußball in Gottenheim.

FOTO: EHRET

2:1 besiegt. Knapp und etwas unglücklich verlor die Damenelf des gastgebenden SV Gottenheim das Finale am Sonntag. Sieger wurde dort der FC Simonswald mit einem 1:0 Erfolg.

Vorläufiger Höhepunkt der Turniertag war das Aktiven-Turnier der ersten Mannschaften. Auch hier konnte der ASV Merdingen als Pokalverteidiger seiner Favoritenrolle gerecht werden. Nach der regulären Spielzeit stand es 2:2 und das erforderliche Elfmeterschießen ge-

wannen die Merdinger mit 5:4. Die Alten Herren aus Gottenheim unterlagen im Werbespiel gegen Furtwangen glatt mit 0:5; mit einem 4:4 trennten sich die ersten Mannschaften des Gastgebers und aus dem Glottertal.

Fortgesetzt werden die Sporttage in Gottenheims Stadion mit einem Grümpelblitzturnier am Freitag, 24. Mai, einem Straßenturnier am Samstag, 25. Mai und einem Jugendturnier am Sonntag, 26. Mai.